

28 de mayo de 1983

## Los Reyes presiden en Burgos el Día de las Fuerzas Armadas

**Burgos.**— Los Reyes de España, acompañados del príncipe Felipe y de las infantas Elena y Cristina, han presidido hoy en Burgos los actos centrales de la Semana de las Fuerzas Armadas.



Junto a los monarcas se han trasladado a Burgos, sede de la VI Región Militar, el presidente del Gobierno, Felipe González con varios de sus mi-

nistros y cinco presidentes de comunidades autónomas. El solar de Caballería ha sido el lugar elegido para el homenaje a la bandera. La presencia de los Reyes-que mañana presidirán también en Burgos el desfile militar del Día de las FAS-también ha servido para inaugurar las celebraciones del Mil Cien aniversario de la fundación de la ciudad de Burgos. Por la mañana Don Juan Carlos y Doña Sofía acudieron al Ayuntamiento de Burgos donde fueron recibidos por el alcalde José María Peña. Un acto en el que

El alcalde de la ciudad, de AP, se negó inicialmente a exhibir a Felipe González

### Solemnidad en el homenaje a la bandera celebrado en Burgos con la presencia del Rey

CARLOS VARELA. ENVÍO ESPECIAL. Burgos  
Con la habitual solemnidad de otros anteriores, los Reyes de España presidieron ayer en Burgos el acto de homenaje a la bandera, dentro de la semana de las Fuerzas Armadas, que concluye hoy con un desfile militar en la capital castellana. La duración del acto se centró en el momento del Colaborar nuevo, Carlos Castañeda, quien, en nombre de la municipalidad, se dedicó a realizar un gesto de respeto a la monarquía, pero no llegó a exhibir su solista ante la cámara.

El acto de homenaje a la bandera. Sitúan el ministro de Defensa



también estuvo el presidente del Gobierno. Antes de los discursos del alcalde y de Juan Carlos I, la Familia Real saludó desde el balcón del Consistorio a los miles de burgaleses que se congregaron en la plaza mayor.